

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANFRAGE

13.11.2019

Street Art in München – was hat sich getan?

In seiner Vollversammlung vom 24. Oktober 2018 hat der Stadtrat mit überwältigender Mehrheit die Förderung von Street Art und Graffiti in München beschlossen (Sitzungsvorlage Nr. 14-20/V 12967). Mit Änderungsantrag der CSU für den Kulturausschuss vom 11.10.2018 wurde der Beschluss auch auf die städtischen Töchter ausgeweitet, die beauftragt wurden, in ihrem Immobilienbestand geeignete Flächen für Graffiti und Street Art zu identifizieren und an das Kulturreferat zu melden.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

Inwieweit hat die Verwaltung den Stadtratsbeschluss, Flächen für Street Art zur Verfügung zu stellen, umgesetzt?

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister